2° Asamblea Diocesana Primera Instancia – Trabajo con Casos Temática - Movimientos



Elegir un Coordinador que anime a la participación y a la Escucha de todos. Elegir un Secretario que tome nota de los aportes de todos los participantes. Leer el Caso – Pensar (Discernir) y Compartir (Escuchar)

Militantes "Pro Vida"

Karina y Mario, son dos jóvenes de 29 años cada uno, hace más de 10 años forman parte activa de la iglesia de San Francisco en el pueblo de Comala en el movimiento de jóvenes "Acción Solidaria".

Son novios hace 4 años, y hace 2 viven juntos. Continúan su apostolado sirviendo a su comunidad desde su nueva realidad.

Karina hace 5 meses tuvo un bebe, y últimamente la comunidad dejó de llamarlos a participar porque no los consideraban "ejemplos" para los recién ingresados al grupo.

- ¿Qué te pareció el caso de Karina y Mario? ¿Qué es lo que más te llamó la atención?
- Tu Movimiento ¿crees que se logró capacitar en la escucha y acompañamiento de aquellos considerados "marginados" por la iglesia? Si pensas que no lo hizo, ¿qué propuestas tendrías para incluir a mendigos, las nuevas realidades y conformaciones familiares, jóvenes, discapacitados, etc?
- ¿Pensas que esto último es lo que termina alejando a muchos jóvenes o lo utilizan como simple excusa? ¿O por qué crees que los jóvenes se alejan o no se sienten tan partícipes?
- ¿Qué significa para vos, ESCUCHAR? ¿De qué manera practican la ESCUCHA en tu Comunidad? ¿Cómo podemos mejorar los espacios de escucha y participación en nuestro movimiento?

Elegir un Coordinador que anime a la participación y a la Escucha de todos. Elegir un Secretario que tome nota de los aportes de todos los participantes. Leer el Caso – Pensar (Discernir) y Compartir (Escuchar)

Una Ayuda Rechazada

Carmela es una señora de 45 años que siempre participa en las Misas del movimiento "Manos a la obra" de su parroquia "San Roque".

Un domingo en una Misa, una señora le pide si podía ayudar en el momento de la colecta juntando el dinero, así que ella lo hace con mucho gusto, por lo que a partir de ese momento ayudaba semanalmente en la colecta.

Un día, al finalizar una Misa, una integrante de la sacristía de la parroquia, que es parte del movimiento "Manos a la obra", se acerca a ella para decirle, de una manera no muy agradable, que no le gustó que Carmela se metiera en un área donde ella no forma parte, y que no lo vuelva a hacer.

A Carmela le ofendió mucho esta situación, por lo que decide no asistir a las Misas de esa parroquia durante un tiempo.

- ¿Qué te pareció el caso de Carmela? ¿Qué es lo que más te llamó la atención?
- ¿Cómo crees que deberían haber actuado las personas de sacristía? ¿Y vos qué hubieras hecho en el lugar de Carmela? ¿Cómo te hubieras sentido?
- ¿Pensas que esto último es lo que termina alejando a las personas o lo utilizan como simple excusa?
- ¿Qué significa para vos, ESCUCHAR? ¿De qué manera practican la ESCUCHA en tu Comunidad? ¿Cómo podemos mejorar los espacios de escucha y participación en nuestro movimiento?

2° Asamblea Diocesana Primera Instancia – Trabajo con Casos Temática - Movimientos



Elegir un Coordinador que anime a la participación y a la Escucha de todos. Elegir un Secretario que tome nota de los aportes de todos los participantes. Leer el Caso – Pensar (Discernir) y Compartir (Escuchar)

Movimiento en "Comunión"

Laura, Marina y Luis participan en el Movimiento "Buscadores de la Verdad". Este movimiento es un movimiento eclesial que hace 20 años forma parte de la Iglesia.

El movimiento está presente en varias comunidades parroquiales. Siempre con el aval del sacerdote, usan de las instalaciones, realizan sus reuniones y oraciones, y por ahí, cada tanto suelen ayudar un poco en lo que se les pide en la Liturgia.

No participan de las reuniones del Consejo Pastoral y el otro día cuando se los invitó para la reunión preparatoria a la Novena de la Comunidad, no fueron. Los otros integrantes del Consejo les preguntaron qué pasó y ellos le dijeron que ellos van a la Parroquia a hacer sus reuniones y a la misa, pero que no son de la Parroquia, que ellos tienen su compromiso con el Movimiento. Que para ello eso es lo más importante y con participar de la misa ahí, ya está.

- ¿Qué te pareció el caso del Movimiento "Buscadores de la Verdad"? ¿Qué es lo que más te llamó la atención?
- ¿Consideras que el Movimiento en el que participas está integrado en una Comunidad Parroquial?
- ¿Cómo se podría acrecentar la Comunidad Movimiento-Parroquia tanto en la vida, como en la liturgia y la misión?
- ¿Qué significa para vos, ESCUCHAR? ¿De qué manera practican la ESCUCHA en tu Movimiento? ¿Cómo podemos mejorar los espacios de escucha y participación en nuestro movimiento?